

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

LIBREVILLE : TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE PASSERELLE AU PK6-CUVETTE



Photo : Adjai Ntoutoume

UNE délégation des élus locaux du 6^e arrondissement de la commune de Libreville, conduite par le député du 2^e siège, Daniel Nkoulou Abessolo, et le maire dudit arrondissement, Wilfried Gislain Issiemi, a procédé dernièrement au lancement des travaux de construction d'une passerelle au quartier Sibang PK6-Cuvette. Ces travaux, a indiqué le premier cité, s'inscrivent en droite ligne de "l'Appel à Agir" lancé par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et visent à répondre aux attentes des populations. Le parlementaire a ainsi répondu favorablement à une sollicitation que lui avaient adressée les riverains, soucieux de se déplacer aisément. Surtout en saison des pluies. Cette zone du 6^e arrondissement étant souvent confrontée aux inondations. La passerelle devrait donc satisfaire leurs attentes. Vu qu'elle sera érigée en matériaux durables sur une longueur de 100 mètres sur 1,60 mètre de largeur. Des lampadaires solaires ont été prévus pour l'éclairer la nuit. La livraison est prévue à la fin de ce mois d'août. Dans la foulée, le parlementaire s'est engagé à venir en aide à une famille en détresse, en lui construisant une maison en matériaux durables.

KOULA-MOUTOU : ENGOUEMENT AUTOUR DU FESTIVAL NATIONAL CULTUREL



Photo : Sedrique Mavendji Keke

LE chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo (Koula-Moutou) n'était pas en marge de la célébration de la première édition du festival national culturel. C'était le 14 août dernier. Les manifestations ont eu lieu à la place des fêtes locales, en présence du gouverneur de province, Jean-Bosco Assingabagni, assisté du directeur provincial de la Culture et des Arts, Rodrigue Ngayo. Pour une première, nous noterons une forte mobilisation des populations et des groupes de danses traditionnelles venus des 4 départements que compte la province de l'Ogooué-Lolo. Rodrigue Ngayo a remercié son ministère de tutelle (la Culture) pour cette initiative qui vise à valoriser la culture gabonaise à travers ses différentes localités ou régions. Pour le gouverneur Assingabagni, "par ce festival culturel, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, offre aussi bien aux populations qu'aux acteurs culturels l'opportunité de célébrer la culture dans sa diversité". Le thème de cette première édition était : "Mon identité, ma culture".

ADJAI & KEKA

Makokou : le RPG remobilise ses troupes

Landry EKOMBA NDOMBE
Makokou/Gabon

LAURENT Angue Mezui, président du Rassemblement pour le Gabon (RPG) de Paul Mba Abessole, vient de séjourner dans l'Ogooué-Ivindo, à la tête d'une importante délégation. Ce, dans le cadre d'une mission qui a commencé par les localités de Booué et d'Ovan avant l'étape finale de Makokou, le chef-lieu de ladite province.

À Makokou justement, Laurent Angue Mezui et sa délégation ont été accueillis par la présidente du Conseil provincial du RPG dans l'Ogooué-Ivindo, Marie Rose Melighe-Me-Ngwa. La réunion qui a aussitôt suivi avec les responsables des structures de base à la salle polyvalente a été l'occasion de décliner l'objet de cette mission. "Je suis ici dans l'Ogooué-Ivindo pour remobiliser les troupes, implanter le RPG et sensibiliser nos militants sur



Le président du RPG, M. Angue Mezui, à son arrivée à Makokou.

Photo : EKOMBA NDOMBE

l'importance pour notre parti de prendre part aux échéances électorales de 2023", a déclaré le président du RPG.

Lequel a ensuite présenté à l'assistance le projet commun des partis politiques de l'opposition relatif à la "transition politique" qu'ils recherchent. Et qui passe, selon eux, par des élections crédibles, transparentes et apaisées. "C'est notre projet, mais c'est un projet impersonnel que nous invitons les responsables des partis de la majorité à regarder de plus près pour renforcer la

cohésion sociale. Pour l'intérêt supérieur de la Nation", a-t-il dit en substance.

À propos des joutes électorales générales de 2023 qui pointent à l'horizon, le président du RPG a annoncé que le RPG y prendrait une part active. Comme à la présidentielle. Mais attend que les militants se prononcent au cours d'un congrès.

Notons que l'étape de l'Ogooué-Ivindo intervient après celle des provinces de la Nyanga, de la Ngounié et du Moyen-Ogooué.

Mouila : la sénatrice Paulette Mounguengui échange avec sa base politique



Photo de famille au terme du compte rendu parlementaire.

Félicien Ndonggo
Mouila/Gabon

SÉNATRICE du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte du siège unique de la commune de Mouila et du département de la Douya-Onoye, Paulette Mounguengui était dernièrement dans son fief politique pour faire le compte rendu des travaux législatifs ayant été menés au palais Omar-Bongo-Ondimba, siège du

Sénat, tout au long de la session ordinaire unique de 9 mois qui a pris fin le 30 juin écoulé.

Dans cet hémicycle où elle est par ailleurs la présidente de la Commission des affaires culturelles, sociales et de la communication, Paulette Mounguengui a fait savoir que 16 lois ordinaires (dont 5 d'autorisation de ratification de conventions internationales), 10 textes de ratification d'ordonnances, 2 lois organiques, 2 propositions de lois... ont été

examinées et votées.

Toutefois, a-t-elle relevé, un accent a été mis sur le social et le bien-être des Gabonais, à l'exemple de la loi n° 008/222 portant organisation de l'état civil en République gabonaise. Ce texte, a soutenu la vénérable sénatrice, a pour but de régler les questions d'état civil dans notre pays suite aux nombreuses enquêtes administratives et policières ayant mis en lumière l'existence d'importants réseaux d'établissement de fausses pièces d'état civil.

Le conflit homme-éléphant a aussi été évoqué. Sur ce sujet, elle a indiqué que le gouvernement, par le biais du ministère des Eaux et Forêts, se bat pour trouver progressivement des solutions pérennes, afin de soulager les populations aujourd'hui victimes de ce conflit.

Photo : Félicien Ndonggo/L'Union